

Theisseil, 23. April 2025

Pressemitteilung:

Ostereiersuche der JU Theisseil ein voller Erfolg

Erstmals veranstaltete die Junge Union Theisseil eine Ostereiersuche zeitgleich am Karsamstag auf den Spielplätzen in Theisseil und Letzau. Knapp 50 Kinder machten sich auf die Suche nach den Schokoladenosterhasen und –eiern, die die Mitglieder der JU Theisseil auf den beiden gemeindlichen Spielplätzen im Rasen, in Büschen und bei Spielgeräten versteckt hatten. Die Hauptpreise - jeweils ein Eisgutschein – konnten nach einiger Zeit ebenfalls gefunden werden. Alles in allem eine gelungene Premiere bei der sowohl die Kinder als auch Ihre Eltern sichtlich Spaß hatten!

gez.

Michael Schiller

Ortsvorsitzender